

Horóscopos jueves 14 de octubre de 2021

Aries. El ser quién eres te trae suerte y dolor a la vez.

En el trabajo el Sol rige hoy tu casa 6 del trabajo por lo que hoy hay que intentar destacar en tus interacciones con los demás. No de un modo arrogante, sino como la persona que puede resolver la situación y que todos aprecian su ayuda. En el amor el día de hoy tienes la Parte de la Fortuna en tu signo por lo que hoy es un día para encontrar beneficio en ser del modo que siempre has sido. Al mismo tiempo estás recibiendo una oposición de Mercurio en tu casa 7 de la pareja por lo que puede haber tensiones con tu otro significativo el día de hoy, confía en tu forma de ser y las cosas se resolverán.

Tauro. Un buen momento para comunicarte con tu pareja.

En el trabajo Marte rige tu casa 6 en este momento por lo que es muy importante tomar acción en asuntos laborales. No esperes, hay que tomar acciones y comenzar a preparar el campo para tener ventaja cuando las cosas se liberen. En el amor Mercurio rige tu casa 5 del amor y romance y está recibiendo un trígono de la Luna desde la casa 9 de los viajes y educación así que hoy es un día ideal para comunicarte con tu pareja y compartir planes y proyectos. Planeen un viaje juntos, una escapada romántica.

Géminis. Prudencia en este día.

En el trabajo Marte rige tu casa 6 y este planeta se está separando del Sol lentamente. Al mismo tiempo tienes a Venus en esta casa por lo que hay que intentar resolver los asuntos del trabajo con carisma y relaciones sociales mas que con fuerza e impulso.

En el amor Marte también rige tu casa 5 y está en un estado complicado con el Sol por lo que hay que ser muy prudente en tu acercamiento al amor en este día. La energía favorece la paciencia y no tomar riesgos ya que habrá cosas que no viste si lo haces.

Cáncer. Mucha atención a las relaciones en este día.

Tienes en este momento mucha energía en tu casa 7 de las relaciones por lo que hoy es importante prestar mucha atención a cómo te conectas con los demás. Tanto en el trabajo como en el amor ya que el tema está sobre todo hacia la transformación en ese tema lo que puede ser incómodo para tí. Tu regente la Luna está en esta misma casa por lo que en este día habrá mucha atención a cómo te relacionas con los demás. La Luna está en conjunción con Saturno el regente de la casa 7 de la pareja por lo que es un momento importante para hablar y comunicarte con los demás.

Leo. Un día intenso en el trabajo.

Tu casa 6 del trabajo está regida por Saturno quien está unido a la Luna regente de la casa 12 del autosabotaje. Así que hoy es un día en el que hay que enfrentar verdades difíciles sobre el modo en el que manejas la actividad laboral. La verdad puede doler, pero te hará crecer.

En el amor tu casa 5 está regida por Júpiter quien está en tu casa 7 de la pareja por lo que es un buen momento en el tema amoroso y sentimental, la comunicación fluye de modo correcto con tu pareja y hay muy buenas oportunidades para crecer juntos.

Virgo. Hay que ser muy honesto con tu pareja.

En el trabajo tienes a Júpiter en tu casa 6, esto es un muy buen indicador de crecimiento laboral y oportunidades para desarrollarte y crecer. Júpiter rige tu casa 7 de las relaciones así que es muy importante el conectarte con otras personas para poder crecer en tu trabajo.

En el amor tienes a Saturno y a la Luna en tu casa 5 del amor y romance. La Luna está haciendo un trígono a Mercurio tu regente natal en la casa 1 de la personalidad por lo que es muy importante hablar hoy con tu pareja y compartirle tus inquietudes y temores. Confía en él y abre tu corazón.

Libra. Un buen día laboral.

En el trabajo tienes a Saturno rigiendo tu casa 6 y está en este momento unido a la Luna regente de tu casa 10 del reconocimiento profesional. Esto se interpreta como que tu jefe te da una visita personal y te pide que cambies ciertas cosas que estás haciendo. Esto te puede generar tensiones, pero es para bien ya que lo que te pide va a ayudarte mucho a crecer en tu trabajo.

En el amor tienes a Plutón en tu casa 5 del amor y este planeta te pide enfrentar tus temores en las relaciones para así transformarlas. Plutón te puede hacer pasar por periodos difíciles en los que te relacionas con personas que te activan tus temores de la peor manera. Hay que entender por qué nos relacionamos con personas que nos hacen pasar por esos trances. Todo es para aprender lecciones importantes.

Escorpión. Te pueden herir tu estima en el trabajo.

El día de hoy en tu trabajo puede haber una situación en la que te sientas que te hacen a un lado y eso te causará un profundo dolor. Hay que confiar que la gente no hace las cosas con la intención de herirte, pero es fácil que no te consideren. Paciencia.

En el amor hoy es un día para encontrar buenas oportunidades de crecimiento en tu vida amorosa, Júpiter está en tu casa 5 y este planeta rige el crecimiento y el gozo. Así que es un día para mejorar tus relaciones afectivas.

Sagitario. Hora de trabajar contigo mismo.

El día de hoy tu casa 6 del trabajo está regida por Venus quien está en tu casa 12 del autosabotaje. Aquí la pregunta es: ¿qué mecanismos de autosabotaje usas en el trabajo? ¿De qué modo pierdes oportunidades porque te esperas hasta el último momento para hacer las cosas? Hacerte estas preguntas te puede ayudar mucho a entender las cosas con las que hay que trabajar.

En el amor tu casa 5 también está regida por Venus por lo que el trabajo para este día es analizar los mecanismos con los que inicias una relación amorosa que no te conviene. ¿Qué tanto permites que sea tu pareja la que termine la relación haciéndolo desesperar ya que no te gusta hacerlo tú?

Capricornio. Mucha claridad en el trabajo.

El día de hoy Mercurio el regente de tu casa 6 del trabajo hace un trígono a la Luna en tu casa 1 de la personalidad. Esta combinación de energías te da mucha claridad mental, así como creatividad para resolver cualquier problema. Es un excelente momento para comunicarte y transmitir tus ideas al jefe.

En el amor tu casa 5 está regida por Venus quien está en tu casa 11 de las amistades y fiestas así que hoy es un día ideal para conectar con tu interés romántico saliendo juntos. Si aún no cuentas con alguien estás en un excelente periodo para salir y encontrar a ese alguien especial.

Acuario. Momento de secretos y discreción.

En el trabajo la Luna rige tu casa 6 y está justo separándose de la conjunción con Saturno tu regente natal en la casa 12 del autosabotaje. La Luna también está recibiendo un trígono de Mercurio desde la casa 8 de los secretos. Así que hoy es un día de complicidades y de información a medias en el trabajo. Un secreto se va a revelar y habrá que tomar acciones de inmediato.

En el amor Mercurio rige tu casa 5 del amor y romance y está precisamente recibiendo el trígono de la Luna en la casa 12 por lo que hoy hay que ser muy prudente con quién intimas y te relacionas ya que no todo es lo que parece y puede ser que te están ocultando algo importante.

Piscis. Una reunión que se torna amarga.

En el trabajo el Sol rige tu casa 6 del trabajo y está en tu casa 7 de las relaciones por lo que es muy importante en este día mejorar tu trato con los demás, sean clientes o compañeros de trabajo, todos ellos te pueden enseñar algo importante.